
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ao Executivo Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade de 

implantação de um redutor de velocidade na Avenida Theodorico Cavalcante de Souza, mais 

precisamente 50 metros antes de chegar na ponte que passa sobre o Rio Paraíba, pois moradores da 

localidade estão tendo dificuldades em acessar com segurança esta via. 
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Presidente 
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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo Municipal, 

requerendo junto ao Departamento competente, se há a possibilidade de implantação de um redutor de 

velocidade na Avenida Theodorico Cavalcante de Souza, mais precisamente 50 metros antes de chegar na 

ponte que passa sobre o Rio Paraíba, pois moradores da localidade estão tendo dificuldades em acessar 

com segurança esta via. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 30 de maio de 2022. 

Vereador: HE 	 NTOS MORAES 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 —Nossa Senhora do Perpétuo Socorro — 12421-681 — Tel.: (12) 3644-2250 
Pindamonhangaba — SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  


	Page 1

